

"Villa Cura" wird in diesen Tagen bezogen

Die Wohnanlage "Villa Cura" in Groß Düngen ist weitestgehend fertigestellt. In diesen Tagen ziehen die ersten Bewohnerinnen und Bewohner in ihre Wohnungen ein. Aus unterschiedlichen Gründen hatte sich die Fertigstellung verzögert. Und nun machte auch noch die Insolvenz der WertInvestion Holding aus Sarstedt Schlagzeilen. "Die Villa Cura ist davon nicht betroffen. Sie gehört der Tochtergesellschaft WertIn-

vestition Projekt 166 GmbH – und die steht finanziell auf gesunden Füßen", erklärt Geschäftsführer Werner Ströer im Gespräch mit dieser Zeitung. Nach dem Einzug der ersten Bewohner gewährleistet der ambulante Pflegedienst REKA einen 24-Stunden-Service direkt im Haus. "Wir erfüllen die Aufgabe wie geplant", erklärt REKA-Geschäftsführerin Diana Neumann aus Diekholzen.